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Дорогие зеленоградцы!
Сердечно поздравляю вас с Днем России!
Этот праздник связан со становлением нашего 

государства, в котором человек, его права и свободы 
являются высшей ценностью. Он символизирует не 
только новую страну, в которой более двадцати лет на-
зад начались демократические и экономические преоб-
разования, но и весь многовековой исторический путь 
Российского государства.

Для нас и для будущих поколений важно знать и 
ценить свое прошлое, беречь наши национальные и ду-
ховные традиции. Россия дала миру образцы мужества, 
силы духа на ратном, трудовом и гражданском попри-
ще. Наша страна внесла огромный вклад в цивилиза-
цию, подарив миру великие имена ученых, писателей, 
философов, деятелей искусства. Мы гордимся Россией 
и должны стремиться к тому, чтобы она неуклонно раз-
вивалась, крепла, становилась сильнее. 

Зеленоградцы, как и все жители многонациональ-
ной России, хотят видеть свое Отечество сильным, 
сплоченным, процветающим и независимым, где спо-
койно и мирно живут все народы. 

От всей души желаю вам успехов в созидательном 
труде на благо нашей великой России, оптимизма, уве-
ренности в завтрашнем дне, удачи во всех добрых на-
чинаниях!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

ГРАЖДАНСКАЯ ИНИЦИАТИВА

Леонид Рошаль, Михаил 
Барщевский, Михаил Кузовлев 
к делу относятся неформально, 
принимая активное участие в 
организации предварительных 
выборов депутатов Мосгордумы. 
Понимать проблемы людей и, 
беря на себя обязательства, вы-
полнять их в срок – это трудная 
задача. Наиболее успешно, види-
мо, ее решают те, кто состоялся 
как профессионал и одновременно сохранил дове-
рие и любовь окружающих. Перечисленные выше 
персоны именно такие. 

На пресс-конференции о народном голосовании 
на выборах депутатов в Мосгордуму мы поинте-
ресовались у М.Кузовлева, председателя МТПП, о 
том, чего он ждет от предварительных выборов?

– Основная задача предварительных выборов – 
позволить избирателям познакомиться с новыми 

кандидатами в депутаты как мож-
но ближе. Чтобы мы в МГД в сен-
тябре выбирали уже знакомых нам 
людей, которые подтвердили слова 
поступками, – ответил Михаил Ва-
лерьевич. 

Был у нас вопрос и к Л.Рошалю, 
директору Московского НИИ неот-
ложной детской хирургии и травма-
тологии: в программах кандидатов 
звучат многие проблемы, а с вашей 

точки зрения, какая сейчас основная проблема ме-
дицины Москвы?

– Основная проблема медицины – это кадры. 
Заинтересовывать их и удержать в профессии 
– первейшая задача государства, – поделился с 
нами Леонид Михайлович.

М.Барщевский, на вопрос, чем для него явля-
ются предварительные выборы, ответил: «Это воз-
можность проявиться новым людям, а им – поде-

литься со многими своим накопленным опытом 
работы, знанием людей и их проблем».

Услышать проблемы и решения, узнать, что вол-
нует москвичей, можно было, прочитав программы 
кандидатов или посмотрев видеозаписи дебатов. За-
дачи, обозначенные в программах – это не только 
заботы активной части населения, но и тревоги пен-
сионеров, трудности детей и подростков, ожидания 
людей с ограниченными возможностями. Решения 
всех этих задач входят в программы кандидатов. 
Они обеспечивают им, с одной стороны, поддержку 
людей, с другой – еще раз заставляют ответствен-
но относиться к распределению ресурса в ситуации 
выбора. Приоритеты, которые расставили в своих 
программах кандидаты, явились не просто поже-
ланиями выдвинувших их людей, но и ответом на 
животрепещущие проблемы. Как обещали органи-
заторы предварительных выборов, до конца июня 
во всех избирательных округах будут размещены 

плакаты с портретами победителей на народных вы-
борах. Предварительные выборы состоялись. 

Избирательные участки в Зеленограде, как и во 
всей Москве, открылись в 8 утра. По признанию 
организаторов, они волновались, так как не были 
уверены, что люди в этот погожий выходной придут 
голосовать. Но зеленоградцы, как всегда, проявили 
свою активность и неравнодушие. С самого утра 
они потянулись к местам голосования, чтобы под-
держать своих избранников. 

Всего в округе было организовано 12 мест для 
голосования, они были открыты до 22.00.  На участ-
ках работали наблюдатели, журналисты окружных, 
московских и российских СМИ. На выходе про-
водились опросы зеленоградцев, так называемые 
экзит-полы. Мы тоже не остались в стороне и по-
говорили с людьми.

Избирательный участок №7 в школе №609, сюда 
идут голосовать жители 3 и 5-го микрорайонов. На 
стенах – плакаты с красно-зелеными квадратиками – 
символом гражданской инициативы «Моя Москва». 
В двери входит мужчина с ребенком на руках. У сто-
ла, к которому он направляется, уже стоят несколько 
пенсионеров. Тихо в небольшом, но уютном поме-
щении. Вдоль окна сидят подтянутые моложавые 
наблюдатели. Такие в жаркий июньский день спо-
койно отработают 14 часов подряд.

 К стеклянным кубам для голосования подходят 
люди и опускают бюллетени. Урны понемногу на-
полняются. За кого же проголосовал мужчина с ре-
бенком? Мы догоняем его на выходе.

– Мы – за Драгункину! Это человек,  которому 
веришь! 

ЛЮДИ ПРИШЛИ 
И ВЫБРАЛИ

Префект Анатолий СМИРНОВ

В воскресенье в Зеленограде, как и по всей 
Москве, проходили предварительные 
народные выборы в Московскую городскую 
Думу, организованные гражданской 
инициативой «Моя Москва». Всего по столице 
проголосовало 258 359 человек. 
И свыше 7,5 тысяч –  в Зеленограде.

Дорогие зеленоградцы!
Поздравляю вас с Днем России! Этот праздник – 

символ национального единения и общей ответ-
ственности за настоящее и будущее Родины.

Независимость страны – результат огромного 
труда и тяжелейших потерь, итог военных подвигов 
целых поколений, которые не раз спасали Отече-
ство. Сейчас этот праздник приобретает новое зна-
чение. Достижения в отдельных отраслях науки, 
спортивные и культурные победы россиян снова и 
снова дают нам возможность испытывать гордость 
за свою страну. 

Мы чтим историю своей Родины, ее культуру, 
традиции и устои. Но главным богатством нашей 
земли остаются люди. 

 Дорогие зеленоградцы! Примите самые сердеч-
ные поздравления с Днем России! Желаю каждому 
из вас удачи во всех делах во благо любимой Мо-
сквы и России. С праздником! 

Зинаида ДРАГУНКИНА, 
председатель Комитета Совета Федерации 

по науке, образованию и культуре

Дорогие зеленоградцы!
12 июня мы вместе со всей страной отметим день 

гражданского мира и общности россиян. И пусть сло-
ва «Мы – россияне» наполняют нас гордостью за свою 
страну и своих соотечественников. 

Все мы – представители разных поколений и на-
циональностей – многое сделали вместе за эти годы. 
Россия изменилась экономически, окрепла социально и 
политически. Каждый из нас, кому дорого наше Отече-
ство, наша малая Родина, кто гордится многовековой 
историей страны, своим трудом способствует экономи-
ческому и духовному развитию России, формированию 
свободного демократического общества, укреплению 
государственности. 

День России – это праздник великой державы,  празд-
ник свободы и гражданского мира, праздник каждого из 
нас.  От всей души желаю каждой семье, каждому тру-
довому коллективу уверенности в будущем,  новых со-
зидательных свершений на благо нашего Отечества! 

В.ИВАНОВ, депутат Московской 
городской Думы
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ОПОВЕЩЕНИЕ ОБ ОБЩЕСТВЕННЫХ 
ОБСУЖДЕНИЯХ

Управа района Матушкино информирует:
 В соответствии с Федеральным законом №174-ФЗ 

«Об экологической экспертизе», Положением об оценке 
воздействия намечаемой хозяйственной и иной деятель-
ности на окружающую среду в Российской Федерации, 
утвержденным приказом Государственного комитета РФ 
по охране окружающей среды №372 от 16.05.2000 г. на 
общественные обсуждения выносятся материалы оцен-
ки воздействия на окружающую среду (ОВОС) в составе 
проекта «Строительство транспортной развязки на 41 км 
Ленинградского шоссе».

Государственный заказчик: Департамент строитель-
ства города Москвы (107031, Москва, ул. Б.Дмитровка, 
д. 16, стр. 2).

Технический заказчик: ЗАО «Генеральная дирекция 
«Центр» (123104, Москва, ул. Б.Бронная, д. 25/3, стр. 2, 
e-mail: info@gdcentr.ru).

Проектная организация: ООО ПК «ИНЖИНИРИЯ» 
(123298, Москва, ул. Маршала Малиновского, д. 6, корп. 1, 
офис 3, тел. 8-499-445-1065, e-mail: inginiriyayov@mail.com).

Информационные материалы по теме общественных 
обсуждений доступны для ознакомления:

- на официальном сайте Префектуры ЗелАО; 
- на официальном сайте управы района Матушкино; 
- в управе района Матушкино (корпус 129, каб. №6, 

с 10.06.2014 г. по 09.07.2014 г., с 8.00 до 12.00 и с 13.00 
до 17.00).

Общественные обсуждения в форме слушаний состо-
ятся 23 июля 2014 г. в 19.00 по адресу: Зеленоград, корпус 
128, управа района Матушкино, актовый зал.

Замечания и предложения будут приниматься в пись-
менном и электронном виде в течение 30 дней после про-
ведения общественных обсуждений:

- ООО ПК «ИНЖИНИРИЯ» по адресу: 123298, Мо-
сква, ул. Маршала Малиновского, д. 6, корп. 1, офис 3, тел./
факс 8-499-445-1065 e-mail: inginiriyayov@gmail.com;

- ЗАО «Генеральная дирекция «Центр» по адресу: 
123104, Москва, ул. Б.Бронная, д. 25/3, стр. 2, тел. 8-495-
694-1279, факс 8-495-694-1276, e-mail: info@gdcentr.ru. 

ЧЕЛОВЕК С АКТИВНОЙ 

ЖИЗНЕННОЙ ПОЗИЦИЕЙ
11 июня председателю окружного Совета 
ветеранов войны, труда, Вооруженных сил 
и правоохранительных органов Виталию 
Александровичу Шиндину исполняется 80 лет.

На эту должность полковник 
запаса В.Шиндин был избран 
в 1998 г. А до этого момента за 
его плечами была трудная, но 
очень интересная жизнь, которая 
включала в себя учебу в погра-
ничном кавалерийском учили-
ще Алма-Аты, Ленинградской 
военно-медицинской академии, 
41 год безупречной службы в по-
гранвойсках.

Виталий Александрович – заслуженный врач 
Казахской ССР, воин-интернационалист, имеет сте-
пень кандидата медицинских наук, звание врача-
психоневролога высшей категории, государствен-
ные награды. Но самое главное – это солидный 
жизненный и военный опыт. 

Эти качества позволили ему активно включиться 
(после переезда в Зеленоград) в общественную ра-
боту нашего города. Он возглавил Совет ветеранов 
пограничных войск, затем стал председателем ме-
дицинской комиссии окружного Совета ветеранов, 
а затем и возглавил его, являясь бессменным пред-
седателем вот уже на протяжении 16 лет.

По отзывам Московского городского Совета 
ветеранов Зеленоградская организация считается 
одной из лучших. И в этом, безусловно, заслуга и 
его председателя. Но на первом месте для Виталия 
Александровича всегда были и остаются люди – ве-
тераны, которые нуждаются в поддержке и заботе. 
Благодаря активной жизненной позиции Шинди-
на ветераны всегда находятся на передовой линии 
общественной жизни.

С юбилеем, вас, Виталий Александрович, здоро-
вья, счастья, мирного неба, благополучия! 

ИНФОРМИРУЕМ

ЮБИЛЕЙ

www.id41.ru

ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

ДЕНЬ СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА

3 июня в ЦКД «Зеленоград» со-
стоялся торжественный вечер, посвя-
щенный Дню социального работника. 
Это был праздник для тех, кто каж-
додневно совершает маленький под-
виг – помогает пожилым, одиноким 
и больным людям. Для многих из них 
социальные работники стали не про-
сто помощниками, а членами семьи.

С профессиональным праздником 
их тепло поздравили префект округа 
А.Смирнов, председатель Комитета 
Совета Федерации по науке, образо-
ванию и культуре, президент Цен-
тра народной помощи «Благовест» 
З.Драгункина, 1-й заместитель руко-
водителя Департамента соцзащиты 
Москвы О.Грачева, начальник Управ-
ления социальной защиты ЗелАО 
Л.Сафонова.

– Свой профессиональный празд-
ник социальные работники отмечают 
в 14-й раз, – сказал в своем выступле-
нии Анатолий Николаевич. – И это 
заслуженный праздник, поскольку в 
системе соцзащиты работают люди, 
неравнодушные к чужой беде и боли, 
для кого профессия стала образом 

жизни. Об уровне профессионализ-
ма  наших специалистов говорит тот 
факт, что система социальной защиты 
населения Москвы признана лучшей 
в России. А о добросовестной рабо-
те зеленоградских соцработников 
свидетельствует то, что в последнее 
время не было ни одного обращения 
или жалобы от ваших подопечных. Не 
сомневаюсь, что и впредь вы будете 
столь же высоко держать профессио-
нальную планку!

–  Поздравляя вас с профессио-
нальным праздником, – сказала Зи-
наида Федоровна Драгункина, – хочу 
пожелать следующее: сострадайте, 
сопереживайте, сочувствуйте, сози-
дайте во имя человека! Ваши горячие 
сердца, золотые руки, светлые головы, 
ваше подвижничество и милосердие 
создают то, что называется социаль-
ной защитой.

В связи с профессиональным 
праздником З.Драгункина вручила 

Почетную грамоту Совета Федерации 
РФ Л.Сафоновой. Грамотами префекта 
были награждены специалист РУСЗН 
района Матушкино Е.Васюкина и спе-
циалист СРЦ «Крюково» О.Токарева. 
Почетные грамоты Департамента со-
циальной защиты населения Москвы 
лучшим соцработникам Зеленограда 
вручила О.Грачева.

А далее собравшихся ждал на-
стоящий сюрприз: по приглашению 
З.Драгункиной в гости к зеленоград-
цам  приехал известный режиссер, ки-
нодраматург, заслуженный деятель ис-
кусств РФ Владимир Грамматиков. Он 
немного рассказал о своем творчес-
ком пути и создании фильма «Прикос-
новение», который был показан на кино-
фестивале в Каннах, а сейчас участвует 
в кинофестивале «Кинотавр». Фильм 
посвящен ребенку-инвалиду, одному 
из тех, к кому спешат на помощь соц-
работники. Символично, что первый 
его зрительский показ состоялся в этот 
праздничный вечер в Зеленограде.

Также при содействии З.Драгун-
киной и Благотворительного фонда 
поддержки современного искусства 
им. Валентины Толкуновой на сцене 
ЦКД «Зеленоград» состоялся празд-
ничный концерт, в котором приняли 
участие известные коллективы и ис-
полнители.

Л.РОМАНОВА, 
фото А.ЕВСЕЕВА

ПРАЗДНИК ДЛЯ НЕРАВНОДУШНЫХ 
К ЧУЖОЙ СУДЬБЕ

Мы попросили 
префекта Анатолия 
Николаевича Смирнова 
рассказать о наиболее 
значимых вопросах.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

По инициативе мэра Москвы Сергея Семенови-
ча Собянина в столице создан и, теперь с уверен-
ностью можно сказать, что успешно работает, но-
вый общественный институт – почти 20-тысячный 
корпус общественных советников при главах управ 
районов столицы. В Зеленограде их число достигло 
650. Весомая цифра для нашего округа. 

Почему же вопрос взаимодействия власти с но-
вой общественной структурой стоит у меня на кон-
троле? Я не раз встречался с нашими активистами и 
сам, и вместе с членом Совета Федерации Зинаидой 
Федоровной Драгункиной. И убедился, что люди 
готовы работать, они хотят приносить пользу своим 
соседям, своему дому, своему городу.

Зачем вообще понадобилась эта общественная 
структура? Новый институт призван сделать власть 
более доступной, а ее работу более понятной и про-
зрачной для жителей. Общественные советники во 
взаимодействии с главами управ районов помогут в 
решении самых разнообразных задач. Ведь каждый 
район Москвы, и в том числе наш Зеленоградский 
административный округ, по-своему особенный и 
уникальный, что, безусловно, отражается на район-
ных проблемах. 

Не могу сказать, что управы сопротивлялись 
созданию такого многочисленного актива жителей 
района, но и большой радости по этому поводу не 
отмечалось. Но вот прошло всего несколько меся-
цев, и уже в докладах глав районных управ все чаще 
по тому или иному поводу звучат упоминания или 
ссылки на советников. 

Практически все главы управ в Зеленограде до-
вольны своим общественным активом. Конечно, им 
чуть больше приходится работать, чуть чаще встре-
чаться с людьми, чуть быстрее совершать докумен-
тооборот. Но зато и удовлетворения от сделанного 
прибавилось, больше стало понимания с жителями. 
Одно дело – человека в чем-то убеждают власти, и 
совсем другое – когда его собственные соседи зовут, 
скажем, на субботник. 

Таким образом, создание в столице института 
общественных советников стало еще одним шагом 
на пути москвичей к непосредственному участию в 
жизни столицы. Без него намного сложнее создать 
комфортный социальный климат в городе, а именно 
эту задачу ставит перед Правительством Москвы на 
длительную перспективу наш мэр. 

Кто они, общественные советники? Каковы их 
задачи? Все достаточно просто. Это инициативные 
граждане, желающие на безвозмездной основе под-
держать мэра столицы и местные органы власти в 
их инициативах по совершенствованию городской 
среды. Они добровольно осуществляют обществен-
ный контроль, в том числе за деятельностью испол-
нительной власти в области создания благоприят-
ной среды проживания, а также в части повышения 
качества взаимодействия органов исполнительной 
власти города с населением. 

Таким образом, они являются дополнительным 
выразителем общественного мнения самой широ-
кой аудитории. Заметим, что полномочий требовать 
чего-либо от жителей или осуществлять какую-либо 
администрирующую деятельность в доме у обще-
ственных советников нет. Общественный совет-
ник – связующее информационное и агитационное 
звено между властью и обществом, а его деятель-
ность регламентирована договором, заключенным с 
управой района. 

В Зеленограде общественные советники актив-
но приступили к работе еще в начале марта. Так, в 
управе района Старое Крюково, по утверждению ее 
главы Людмилы Петровой, советники принесли ре-
альную пользу,  информируя территориальные ор-
ганы исполнительной власти и правоохранительные 
органы о фактах нарушения иностранными гражда-
нами и лицами без гражданства миграционного за-
конодательства, сообщая о нарушениях регистраци-
онного учета собственниками и жильцами квартир. 
Конечно, советникам на месте все виднее. Они со-
общают о социально неблагополучных гражданах, 
безнадзорных малолетних детях, дают предложения 
по благоустройству района и многое другое.

В число зеленоградских советников входят самые 
разные люди, но в первую очередь те, кто хорошо 
знает жителей в своем доме, своем дворе. Это стар-
шие по домам и подъездам, ветераны-пенсионеры, 
работники территориальных центров социального 
обслуживания, тренеры и спортсмены спортивных 
школ и ФОК, инициативная молодежь. 

Еще раз повторю, что за прошедшие месяцы 
от работы с новой общественной структурой ожи-
дания глав управ Зеленоградского округа оправда-
лись. Для этого были обоснованные причины. Об-
щественные советники доказали, что лучше других 

в районе владеют ситуацией по месту жительства. 
С одной стороны, их хорошо знают жители домов, 
микрорайонов, с другой – районная власть. 

Советникам по месту их проживания хорошо 
знакомы почти все жители домов, подъездов, про-
блемы живущих в них людей. Эти люди максималь-
но приближены к жителям своего дома, микрорайо-
на, лучше других знают социальный климат среди 
жителей и заинтересованы конструктивно влиять 
на ситуацию в своем доме и районе. Самым внима-
тельным и неравнодушным взглядом смотрят они за 
содержанием и благоустройством внутридворовых 
территорий. 

 В Зеленограде от существующих 498 жилых до-
мов уже приступили к работе более 650 обществен-
ных советников. По сути, у нас не осталось ни одно-
го «безнадзорного» дома. Мы вправе были ожидать, 
что одним из следствий такого сотрудничества будет 
хорошо отлаженный поток объективной информа-
ции в обе стороны: от жителей к власти и от власти к 
жителям. Я удовлетворен тем, что актив обществен-
ных советников вместе с представителями власти 
стал коллективом единомышленников, нацеленным 
на созидательную деятельность. Причем, как пока-
зала жизнь, деятельность результативную.

 Свою активность и позитивность зеленоград-
ские общественные советники проявили в апреле в 
двух традиционных весенних субботниках. Они не 
только вышли сами благоустраивать свои дворы, но 
и привлекли друзей, родственников, соседей.

 Вот таких неравнодушных к своему городу лю-
дей я называю истинными зеленоградцами. В упра-
ве района Силино, например, хорошо знают Влади-
мира Никитовича Новикова, еще с тех времен, когда 
он работал в жилищно-коммунальной службе. А в 
управе района Крюково, будучи старшей по подъез-
ду, хорошо себя зарекомендовала Виргиния Никола-
евна Иванушкина, которую сейчас пригласили стать 
общественным советником. Жители 834-го корпуса 
зачастую со своими замечаниями идут не в управу 
или муниципалитет, а тут же, по соседству, к совет-
нику Екатерине Васильевне Плехановой. 

Такие заинтересованные в общем благе люди 
есть во всех управах. И они каждый день подтверж-
дают свою любовь к Зеленограду своей активно-
стью и своей гражданской позицией. 

 Записала Т.СИДОРОВА

ЕЩЕ РАЗ ОБ ОБЩЕСТВЕННЫХ 
СОВЕТНИКАХ

С днем рождения первого заместителя пре-
фекта Алексея Ивановича Михальченкова. Же-
лаю счастья, оптимизма и успехов в работе.

С днем рождения Героя Российской Федера-
ции Александра Сергеевича Астапова. Желаю 
здоровья, удачи, успехов во всех делах. 

С днем рождения главу муниципального 
округа Силино Галину Николаевну Шестакову. 
Желаю удачи в работе, счастья и радости. 

ПОЗДРАВЛЯЮ!

С юбилеем председателя Совета ветеранов 
войны, труда, Вооруженных сил и правоохра-
нительных органов Виталия Александровича 
Шиндина. Желаю долгих лет жизни, благополу-
чия и успехов во всех делах. 

Префект А.СМИРНОВ

***

***

***
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НАРОДНЫЕ ВЫБОРЫ

ИТОГИ

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

ПОБЕДИТЕЛЬ

Подведены итоги реализации проекта по внедрению в 
Москве патентной системы налогообложения в 1-м 
квартале 2014 года.

На оперативном совещании Мэра Москвы руководитель 
Департамента экономической политики и развития города 
Максим Решетников представил итоги реализации проекта по 
внедрению в столице патентной системы налогообложения в 
1-м квартале 2014 года.

За последние два года наблюдается превышение числа соз-
данных ИП над ликвидированными (+2,8 тыс. – это 3,5% от чис-
ла активных ИП Москвы). Успешно продвигается патентная си-
стема налогообложения в сфере оказания индивидуальных услуг 
населению, где отмечается рост в два с половиной раза. Рост 
числа выданных патентов в сфере перевозок вырос на 36%.

В числе «лидеров» по распространению патентной систе-
мы налогообложения среди префектур САО (320 патентов), 
ТиНАО (280) и ЗАО (271), менее позитивные показатели у 
ВАО (89 патентов) и Зеленограда (87 патентов). 

«Компонент» 
отпраздновал 
свое 50-летие

29 мая в ЦДК «Зеленоград» было многолюдно, 
отовсюду звучали поздравления, всюду были цветы 
и улыбки – так одно из старейших предприятий 
Зеленограда, лидер отечественной радиоэлектроники 
завод «Компонент» праздновал свое 50-летие.

Праздник прошел в теплой, по-настоящему домашней 
атмосфере, ведь на него собрались «все свои» – друзья, пар-
тнеры завода, молодежь и ветераны предприятия, включая 
одного из немногих Героев Социалистического Труда Анато-
лия Александрова. 

Гостей и сотрудников приветствовали президент НПО 
«ЭЛАС», в состав которого входит «Компонент», Владимир 
Серегин и директор предприятия Владимир Янин. Они поде-
лились с гостями вечера воспоминаниями об истории завода.

Чествовать зеленоградский флагман радиоэлектронной 
отрасли пришли 1-й заместитель префекта ЗелАО Алексей 
Михальченков, председатель Комитета Совета Федерации 
по науке, образованию и культуре в СФ Зинаида Драгун-
кина, начальник Управления заказов спецсредств Главного 
управления Генерального штаба МО РФ Вячеслав Рыжен-
ков, начальник Военно-промышленного управления Центра 
спецтехники ФСБ Игорь Смирнов, главный государственный 
санитарный врач по ЗелАО Леонид Денисов, представители 
зеленоградских банков и др. 

Прозвучали поздравления и от ведущих предприятий Зе-
ленограда: ОАО «НИИМЭ и Микрон», ФГУП «СКБ «Радэл», 
НПО «Элак» и др. Кроме зеленоградских предприятий «Ком-
понент» поздравили более 20 компаний из разных регионов 
страны, с которыми сотрудничает ОАО «Завод «Компонент»: 
Тамбоваппарат, РТИ им. Минца (Москва), НПП «ИСТОК» 
(Фрязино), ФГУП ОНИИП (Омск), КБП (Тула), ФГУП РНИ-
ИРС (Ростов) и мн. др.

Открыл поздравительную часть А.Михальченков, кото-
рый объявил коллективу завода благодарность мэра Москвы 
Сергея Собянина за большой вклад в развитие радиоэлек-
тронной промышленности и создание высокотехнологичной 
продукции. 

В общей сложности награды от Правительства Москвы, 
мэра столицы, префекта ЗелАО, Минпромторга РФ, Гене-
рального штаба Вооруженных сил получили порядка 20 со-
трудников предприятия. Среди них: Л.Замыцкий, Ю.Слёз, 
А.Горшков, А.Лазарева, С.Зенинина, Н.Орлов, Л.Попова, 
В.Епифанов, Т.Головицина, Н.Куликова, А.Киселев, В.Чечур, 
Т.Захарова, Н.Берцева, Г.Ермакова, В.Кочеткова, В.Краснова, 
Т.Багмут, В.Полякова, А.Мишутин, А.Юшков и др.

Сенатор З.Драгункина вручила В.Серегину адрес от Со-
вета Федерации и подарки от Фонда «Благовест», отметив, 
что «Компонент» по праву является ведущим предприятием 
радиоэлектроники и «за державу не обидно, когда в России 
есть такие передовые заводы и люди, которые на них рабо-
тают».

«Лидер радиоэлектронной отрасли, один из столпов оте-
чественной электроники, самый надежный партнер, продук-
ция которого помогает в обороне нашей страны и действует 
безотказно», – эти и многие другие слова весь вечер звучали 
в адрес «Компонента».

После торжественной части с цветами, поздравительны-
ми адресами и подарками, награждением сотрудников завода 
для гостей вечера был организован концерт с выступлением 
поп-фолк певицы Марины Девятовой и других творческих 
коллективов.

КРАТКО

ЮБИЛЕЙ

ГРАЖДАНСКАЯ ИНИЦИАТИВА

Зинаида Федоровна Драгункина начала свою 
трудовую деятельность учителем русского языка 
и литературы в Восточном Казахстане. Всю свою 
жизнь она посвятила защите прав и интересов 
детей, повышению качества образования, 
привитию у подрастающего поколения истинной 
любви к своей Родине. 

З.Ф.Драгункина прошла большую школу ком-
сомольской работы от секретаря первичной ячейки 
до заведующей отделом учащейся молодежи ЦК 
ВЛКСМ. Ее энтузиазм, целеустремленность и ор-
ганизаторские способности были нацелены на ре-
шение вопросов патриотического и нравственного 
воспитания молодежи.

С 1987 г. Зинаида Федоровна – первый замести-
тель председателя Российского детского фонда им. 
В.И.Ленина. В рамках деятельности фонда курирует 
благотворительные и образовательные программы, ор-
ганизуемые на государственном уровне совместно с 
ведущими международными общественными и прави-
тельственными организациями: «Москвичи – москви-
чам и россиянам», «Солидарность с детьми Чернобы-
ля», «Детям катастроф» и др.

В 1997 и 2002 гг. З.Ф.Драгункина избирается депу-
татом Московской городской Думы от Зеленоградского 
административного округа. В течение 8 лет возглавляла в 
Думе Комиссию по социальной политике, последователь-
но отстаивая социальную направленность бюджета Мо-
сквы, заботясь о повышении качества жизни москвичей.

По инициативе и при непосредственном участии 
З.Ф.Драгункиной в Зеленограде построен аквацентр «Бла-
говест», проведена реконструкция городской больницы, за-
куплен и передан автобус для спортивной школы, оказана 
гуманитарная помощь десяткам зеленоградских многодет-
ных семей. В качестве депутата З.Ф.Драгункина получила 
более 10 тысяч коллективных и личных обращений от жи-
телей Зеленограда по широкому спектру вопросов, требую-
щих конкретных решений. Абсолютное большинство писем 
нашли свой отклик, по поднятым проблемам были приняты 
необходимые меры. Именно в статусе депутата особенно 
ярко проявилась ее основная черта – забота о каждом чело-
веке, находящемся в трудной жизненной ситуации.

В октябре 2005 г. З.Ф.Драгункина впервые была избрана 
членом Совета Федерации Федерального Собрания Россий-
ской Федерации как представитель от Московской город-
ской Думы. С 2011 г. по настоящее время З.Ф.Драгункина 
является председателем Комитета Совета Федерации по на-
уке, образованию и культуре. Отстаивая и защищая лучшие 
традиции отечественной школы, З.Ф.Драгункина основное 
внимание в своей законотворческой деятельности уделяет 
проблемам совершенствования системы образования и нау-
ки в Российской Федерации. В зоне особого внимания ее 
работы находятся вопросы подготовки педагогических ка-
дров, создания условий для становления личности ребенка, 
поддержки и развития талантливых детей. 

З.Ф.Драгункина явилась одним из инициаторов разра-
ботки Федерального закона «Об образовании в Российской 
Федерации», принятие которого стало завершающим эта-
пом многолетней деятельности по модернизации законо-
дательного обеспечения отечественного образования. 

Важнейшим направлением деятельности З.Ф. Драгун-
киной стала работа по подготовке проекта Национальной 

стратегии действий в интересах 
детей на 2012-2017 гг., участию в 
разработке плана первоочередных 
мероприятий по ее реализации, 
подготовке предложений по соз-
данию Координационного совета 
при Президенте Российской Феде-
рации по реализации Националь-
ной стратегии и обеспечению его 
деятельности. 

Указом Президента Россий-
ской Федерации З.Ф.Драгункина 
назначена секретарем Координа-
ционного совета по реализации 
Национальной стратегии дей-
ствий в интересах детей на 2012-
2017 годы.

З.Ф.Драгункина активно уча-
ствует в работе Московской го-
родской Думы над законопроек-

тами в области науки, образования и культуры. Зинаида 
Федоровна регулярно проводит приемы граждан, встречи 
с населением, в том числе с представителями педагогиче-
ской общественности, деятелями культуры, учеными. Она 
– постоянный участник российских и международных 
форумов и конгрессов по вопросам науки, образования и 
культуры.

Большую роль в жизни З.Ф.Драгункиной играет 
общественная работа. Более 20 лет она является осно-
вателем и бессменным президентом Международной 
общественной благотворительной организации Центра 
народной помощи «Благовест». 

За прошедшие годы под ее руководством были органи-
зованы многочисленные гуманитарные и благотворитель-
ные акции в помощь детям-сиротам, детям из многодетных 
и неполных семей, детям, пострадавшим от террористиче-
ских актов, техногенных и экологических катастроф. 

Десятки тысяч ветеранов войны и труда, пенсионе-
ров, малообеспеченных семей получили от «Благовеста» 
адресную благотворительную помощь. Благодаря за-
боте и энергии З.Ф.Драгункиной более 60 тысяч детей-
инвалидов, инвалидов молодого возраста, детей из много-
детных и малообеспеченных семей Москвы и России были 
направлены на отдых, оздоровление и лечение в лучшие 
отечественные и зарубежные здравницы, в т.ч. более одной 
тысячи – из Зеленограда. 

В 2008-2013 гг. З.Ф.Драгункина являлась заместителем 
председателя Общественного совета Москвы. В настоя-
щее время является членом регионального штаба Обще-
российского общественного движения «Народный фронт 
«За Россию» в Москве.

За выдающиеся успехи в профессиональной и обще-
ственной деятельности З.Ф.Драгункина награждена орде-
ном Дружбы, орденом «Знак почета», орденом «За заслуги 
перед Отечеством» IV степени, а также знаками отличия 
органов исполнительной и законодательной власти Москвы 
и Российской Федерации. За особый вклад в развитие об-
разования и науки в 2013 году З.Ф.Драгункиной присвоено 
звание «Заслуженный учитель Российской Федерации».

З.Ф.Драгункина имеет репутацию опытного органи-
затора, преданного делу служения Родине. Зинаида Федо-
ровна пользуется заслуженным уважением и авторитетом 
среди коллег по Федеральному Собранию Российской 
Федерации, федеральных и московских органов законо-
дательной и исполнительной власти, педагогической и 
родительской общественности столицы, жителей многих 
уголков России как неутомимый защитник интересов се-
мьи и детей. 

БЛАГОДАРЮ ЗЕЛЕНОГРАДЦЕВ 
ЗА ПОДДЕРЖКУ НА НАРОДНЫХ 

ВЫБОРАХ 8 ИЮНЯ! 

Драгункина З.
Клюквин Д.
Кузнецова О.
Титов А.
Сваровски Е.
Алексанян А.
Дружинина Л.
Иванов В.
Мишина Т.
Венедиктов А.
Кудрявцев В.
Абакумов А.
Трутнев Н.
Гелеранский П.
Чичварин А.
Хачикян А.
Черных С.
Коноплев Г.
Анчукова Т.
Сондаевский Р.
Зварыкина И.
Давыдов Г.
Щукин В.
Яковлев П.
Маркаров Р.
Бабаев В.
Туаев Ж.

3321
729

627
615

292
232
212
193
128
119
94
87
70
70
65
64
64
59
58
55
55
44
41
37
28
17
14

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
НАРОДНЫХ ВЫБОРОВ ИТОГИ ПЕРВОЙ 

НЕДЕЛИ 
ГОЛОСОВАНИЯ В 
СИСТЕМЕ «АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН»

На сегодняшний  день 
приложение установили 99,7 
тыс. москвичей. Самыми ак-
тивными стали пользователи 
в возрасте от 24 до 34 лет, а 
также жители районов Ма-
рьино и Южное Бутово.

Подведены итоги пер-
вой недели голосования в рамках электрон-
ной системы «Активный гражданин», пред-
назначенной для проведения регулярных 
опросов и референдумов по важным город-
ским темам среди жителей через приложе-
ние для смартфонов.  

37% опрошенных москвичей поддержа-
ли законопроект Госдумы о переходе на по-
стоянное «зимнее» время. По итогам голосо-
вания в Аппарат Правительства Российской 
Федерации и Государственную Думу РФ на-
правлено соответствующее заключение.

Электронный референдум, связанный с 
нестационарной торговлей, выявил, что пода-
вляющее большинство москвичей (более 80%) 
поддерживают сокращение количества нестаци-
онарных торговых объектов, 85% высказались 
за запрет на продажу пива в ларьках. Москвичи 
также поддержали развитие мобильной сезон-
ной торговли и малоформатных стационарных 
продуктовых магазинов шаговой доступности. 
При этом 78% горожан выступили против тор-
говли мясом и рыбой из автофургонов.

Опросы выявили интерес москвичей к ак-
тивному отдыху в городских парках. Велопро-

кат больше всего набрал голосов (30%) среди 
посетителей парка «Сокольники», тогда как в 
Измайловском парке жители хотели бы видеть 
больше теннисных кортов (33%). Горожане 
также выступили за активное развитие природ-
ных парков. 85% поддержали 
создание на их территории 
велодорожек, 69% – новых 
спортплощадок.

О сервисе 
«Активный 
гражданин»  
«Активный гражда-

нин» – это сервис элек-
тронных референдумов. 
Каждую неделю мэр и 
Правительство Москвы 
выносят на обсуждение 
пользователей важные для 
города вопросы. Отвечая 
на них, москвичи могут на-
прямую влиять на прини-
маемые властями решения.

Чтобы участвовать в опро-
сах, пользователь должен уста-
новить приложение на смарт-
фон на базе  iOS или Android, 
идентифицироваться по но-
меру мобильного телефона и 
заполнить профиль, указав до 
трех адресов «пребывания».

За активное использо-
вание приложения пользо-
вателю начисляются баллы. 
Набрав 1000 баллов, поль-
зователь получает статус 
«Активный гражданин» и 
доступ к магазину бонусов.

В магазине бонусов накопленные 
баллы можно обменять на городские 
услуги: велопрокат, парковочные часы, 
билеты в кино, театры, музеи или полез-
ные мелочи.

Школа №845, избирательный участок №8, здесь го-
лосуют жители района Савелки.  Из дверей выходит жен-
щина и осторожно  спускается по лестнице. К ней подхо-
дит журналистка с микрофоном, на котором выделяются 
белые буквы «РБК». Дама делает шаг назад. 

– Вы хотите спросить, за кого я голосовала? – громко 
интересуется она. – Я не буду называть.

– Нет-нет, – торопится журналистка. – Просто рас-
скажите, почему вы пришли на выборы?

Оператор с видеокамерой начинает съемку.
– Мы – люди старой закалки, а потому должны прого-

лосовать. Кто, если не мы? – Женщина пытливо смотрит  
на журналистку. 

– И я чувствую, что выполнила свой долг, – подели-
лась подошедшая к ним девушка.

К избирательным урнам в этот жаркий июньский 
день пришли и пенсионеры, и предприниматели, и мо-
лодежь. Четко организованные отряды полиции, дежур-
ные с красными повязками на рукавах и белые машины 
правоохранительных органов – все настраивало на тор-
жественный лад. Присутствие детей и неформальное 
отношение регистрирующих выборщиков придавали ат-
мосфере нотку доброжелательности и теплоты. 

Как показали предварительные подсчеты, наиболь-
шее число  голосов на народных выборах набрала Зинаи-
да Федоровна Драгункина – 3321. Это лишний раз до-
казывает, что зеленоградцы добро помнят, ведь никогда 
с участием депутата не происходило в городе столько 
позитивных перемен, как в то время, когда Зинаида Фе-
доровна была нашим депутатом. 

Все, кто обращался к ней за помощью, всегда получа-
ли необходимую поддержку. Тут вспоминается и автобус 
для зеленоградских спортсменов, и лучший рояль для на-
шего Дворца культуры, и отлитый в центре колокольного 
дела с малиновым звоном колокол, который нашел свое 
место на звоннице зеленоградского храма, и такие мас-
штабные проекты, как аквацентр «Благовест». И многие 
малоимущие семьи, над которыми Зинаида Федоровна 
взяла кураторство много лет назад и до сих пор не остав-
ляет.

Мы помним, сколько было попыток за последние 
15 лет навести порядок в столь насущном месте, как 
крюковский подземный переход, и лишь авторитет и не-
равнодушие Зинаиды Федоровны помогли сдвинуть этот 
болезненный вопрос с мертвой точки.

Зеленоград продолжает свое движение вперед, не-
смотря ни на что. И на этом пути перед городом вста-
ют все более масштабные задачи, для решения которых 
округу нужен влиятельный, авторитетный депутат, кото-
рый не только хочет, но и может помочь. Причем помочь 
не формально, как часто бывает, а всеми силами души. И 
именно такой человек наша Зинаида Федоровна. По ее 
просьбе мэр столицы Сергей Семенович Собянин при-
нял решение начать строительство развязки на 40-м ки-
лометре Ленинградского шоссе на целый год раньше. Не 
будем напоминать, сколько мучений сейчас доставляет 
нам этот перекресток. 

Недавно к Зинаиде Федоровне обратились крюков-
чане с просьбой увековечить память разведчицы Раисы 
Александровны Хвостовой. З.Драгункина выделила 
деньги, и скульптор С.Манцырев уже начал работу.

И так во всем, за что бы она ни бралась. Поэтому аб-
солютно естественно и предсказуемо, что зеленоградцы 
хотят вновь видеть своим депутатом З.Драгункину и к 
ней приходить со своими проблемами и надеждами. 

О.ЩЕГОЛЕВА

Окончание. Начало на стр.1

Н.А.

ЛЮДИ ПРИШЛИ И ВЫБРАЛИ
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ВСТРЕЧА

ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ

Внимание! «Старый» пешеходный 
переход через Октябрьскую 
железную дорогу закрыт на 
ремонт с 6 июня по 20 июля

Утром 6 июня на станции Крюково состоялось 
выездное рабочее совещание, на котором обсуждался 
вопрос начала ремонта «старого» подземного 
пешеходного перехода через Октябрьскую железную 
дорогу.

В его работе приня-
ли участие член Совета 
Федерации от Мосгор-
думы З.Драгункина, за-
мначальника Октябрь-
ской железной дороги  
по Московскому тер-
риториальному управ-
лению М.Глазков, 
зампрефекта ЗелАО 
О.Панин, глава управы 

района Крюково Д.Морозов, глава управы района Ста-
рое Крюково Л.Петрова, представители строительной 
организации. 

Участники совещания спустились в переход, где уже 
начаты работы, и еще раз убедились, как необходим здесь 
ремонт – неровный настил пола, разрушенные ступени 
создавали  реальную угрозу здоровью зеленоградцев.

В ходе обсуждения М.Глазков сообщил, что в пере-
чень работ, которые будут выполнены во время ремонта, 
входят замена облицовки стен, ремонт пола и лестнич-
ных пролетов выходов в город и на платформы, замена 
освещения, инженерных коммуникаций. Ремонт пере-
хода продлится до 20 июля, после чего будет закрыт вто-
рой пешеходный переход через ОЖД, ремонт которого 
согласно графику продлится до 29 августа.

Решение острого для жителей Зеленограда вопроса 
ремонта пешеходных переходов через железную доро-
гу стал возможен по инициативе и непосредственном 
участии сенатора З.Драгункиной. 

– Я уверена, что ремонт будет проведен в ука-
занные сроки и с высоким качеством, – сказала Зи-
наида Федоровна по завершении совещания. – Не 
скрою, что нелегко было добиться положительного 
решения о ремонте пешеходного перехода в Крюко-
во. Но я просила, ходила, убеждала людей, у кото-
рых есть полномочия в решении данных проблем, 
показывала фотографии перехода. 

И очень признательна президенту ОАО «Россий-
ские железные дороги» В.Якунину, который услышал 
мою просьбу – а ее мне делегировали зеленоградцы – 
и пошел навстречу. Убеждена, что будет все хорошо. 
Я постоянно подчеркиваю, что смысл моей жизни – 
созидать, а не разрушать. Поэтому говорить можно 
много, а делать один раз.  20 июля соберемся вновь. 
Мечтаю о том времени, когда мы пройдем по перво-
му переходу, а потом по второму. Это будет очередным 
моим конкретным делом к Дню города.

Л.РОМАНОВА, фото А.ЕВСЕЕВА

РЕМОНТ

В.ПЕТРОСЯН: СИСТЕМА СОЦЗАЩИТЫ ДОЛЖНА 
ПРИВЛЕКАТЬ, А НЕ ОТТАЛКИВАТЬ ЛЮДЕЙ

В конференц-зале Префектуры ЗелАО не было 
свободных мест. Что и неудивительно – на 
традиционной встрече префекта с населением 
рассматривался вопрос о социальной политике в 
столице, который касается каждого москвича. 
Сообщить о нововведениях в социальной сфере 
Москвы, а также ответить на вопросы по 
теме встречи: «Новые формы работы системы 
социальной защиты населения: Адресность. 
Мобильность. Стратегия» в Зеленоград приехал 
министр Правительства Москвы, руководитель 
Департамента социальной защиты населения 
Владимир Петросян. Во встрече приняла участие 
председатель Комитета Совета Федерации 
по науке, образованию и культуре Зинаида 
Драгункина.

В начале встречи префект А.Смирнов познакомил при-
сутствующих с положением дел в социальной сфере Зелено-
града. В частности, он сообщил, что на учете в учреждениях 
соцзащиты населения округа сегодня состоит 136,4 тыс. чел. 
Таким образом, почти 60% от общего числа жителей полу-
чают в том или ином виде меры социальной поддержки. Три 
районных управления социальной защиты населения обслу-
живают более 85 тыс. льготников. 

Префект отметил хорошую материально-техническую 
базу учреждений социальной сферы. Он также подчеркнул, 
что приоритетным видом деятельности социальных учреж-
дений в округе стала адресная работа по повышению уровня 
жизни ветеранов Великой Отечественной войны. О ее успеш-
ности говорит тот факт, что единственным в столице первым 
заместителем председателя окружного Совета ветеранов са-
мими ветеранами избран действующий начальник окружного 
управления соцзащиты населения.

Анатолий Николаевич также коснулся вопроса реор-
ганизации и оптимизации учреждений социальной сферы, 
которая прошла в нашем округе фактически безболезнен-
но. «Одним из результатов оптимизации стало создание 
«Единого реабилитационного пространства», в рамках 
которого любой житель округа найдет для себя учрежде-
ние, где сможет получить весь спектр необходимых услуг 
независимо от района проживания и воспользоваться услу-
гами любого реабилитационного учреждения», – заметил 
префект. В рамках создания такой системы для инвалидов 
открыт центр «Ремесла».

«Объем оказываемых населению услуг не уменьшился, а 
вот качество их повысилось», – отметил префект. В целом же 
эффективность работы социальной сферы округа зеленоград-
ский градоначальник оценивает очень высоко, об этом гово-
рит и практически полное отсутствие жалоб в вышестоящие 
инстанции. 

Кроме того, спектр услуг социальной службы повысился, 
введены в работу новые технологии. Например, с некоторыми 
подопечными соцработники общаются по скайпу. А для более 
оперативной связи с жителями действуют выездная «Мобиль-
ная приемная социальной защиты». Свое выступление пре-
фект завершил поздравлением работников социальной сферы 
с их профессиональным праздником, который отмечается в 
нашей стране 8 июня.

Министр Правительства Москвы присоединился к по-
здравлениям префекта с Днем социального работника. 
Владимир Аршакович коротко рассказал о нововведениях 
в социальной сфере столицы. В частности, он отметил, что 
городской бюджет выделяет на социальные нужды 360 млрд 
руб. Хотя это и значительные средства, но город планирует 
их потратить на тех, кто действительно нуждается в под-
держке. 

Так, в столице с целью повышения адресности помощи 
проведено анкетирование социально уязвимых категорий 
жителей (одинокие пенсионеры, малообеспеченные семьи 
и т. п.), чтобы выявить, кто и в чем особенно нуждается. 
На каждого из них составлен электронный социальный 
паспорт. А наиболее бедствующим оказана адресная со-
циальная помощь в предоставлении товаров длительного 
пользования (телевизоров, холодильников, стиральных ма-
шин и т.п.). 

По-новому в столице оказывается и продуктовая помощь. 
Если раньше выдавался определенный набор продуктов, то 
сегодня нуждающиеся получают электронный сертификат и 
на выделенные средства покупают те продукты, которые им 
действительно необходимы.

«Главное – система соцзащиты должна привлекать людей, 
а не отталкивать их», – заметил В.Петросян и подчеркнул, что 
построенная в Зеленограде система оказания социальной по-
мощи одна из лучших в Москве во многом благодаря окруж-
ному управлению соцзащиты и «социально ориентированно-
му» префекту. 

З.Драгункина поздравила присутствующих с еще одним 
праздником – Днем защиты детей. Она сообщила, что труд 
по поддержанию на высоком уровне социальной политики 
округа оценен на самом высоком уровне – руководитель 
УСЗН ЗелАО Л.Сафонова награждена высшей наградой 
Совета Федерации – Почетной грамотой. 

Также сенатор коротко рассказала о недавней встрече с 
мэром Москвы С.Собяниным и о заседании Координацион-
ного совета при Президента РФ по реализации Национальной 
стратегии действий в интересах детей, где обсуждались во-
просы о сохранении здоровья и интеллектуального развития 
нации: материнства, детства, подростков. 

На вопрос одного из жителей о том, какие новые законы 
сегодня готовятся в области социальной политики, она рас-
сказала об общественном обсуждении проекта Концепции 
государственной семейной политики в РФ до 2025 года и 
предложила жителям в нем поучаствовать. Кроме того, она 
отметила, что изменения произойдут и в системе социального 
обслуживания, которое будет более адресным, индивидуаль-
ным. В частности, планируется развивать службу помощи 
детям с ограниченными возможностями, центры досуга для 
пожилых людей, услуги на дому, а также обучать уходу за 
больными членов их семей.

Жителей интересовали как вопросы частного порядка по 
предоставлению соцуслуг и льгот, так и общие. Прозвучало 
несколько дельных предложений. Так, многодетные семьи 
предложили продумать вопрос о предоставлении льгот на 
проезд в электричке для многодетных родителей, а пенсио-
неры попросили выделить для Зеленограда больше путевок в 
полюбившуюся им курортную зону отдыха «Камчия» в Бол-
гарии. В.Петросян пообещал помочь решить эти вопросы.

Один из жителей, ветеран войны, посетовал на соци-
альную несправедливость – отношение к разным катего-
риям ветеранов в столичных пансионатах неодинаковое. 
В.Петросян пообещал разобраться и решить проблему. 
Он также отметил, что город в предоставлении льгот и 
выплат не собирается приравнивать к участникам войны 
другие категории ветеранов, о чем так часто просят Пра-
вительство Москвы. «Дело не столько в деньгах, которых 
потребует это решение, сколько в той же социальной 
справедливости. Это не будет справедливо по отношению 
к непосредственным участникам войны, кто воевал на 
фронте и проливал там кровь», – заметил руководитель 
Департамента соцзащиты.

На встрече звучало много благодарностей в адрес вла-
стей Москвы, Зеленограда и окружного управления соцза-
щиты населения. А многодетные матери округа подарили 
В.Петросяну огромный пирог собственной выпечки.

По традиции на все вопросы, которые не успели озвучить 
в ходе встречи, ответ будет дан позднее либо по указанному 
в записках-вопросах адресу, либо через сайт ЗелАО или СМИ 
округа.

Н.А.

3 июня в городской больнице №3 состоялась 
встреча  председателя Комитета Совета 
Федерации РФ по науке, образованию и 
культуре, председателя Центра народной 
помощи «Благовест» З.Драгункиной с 
медицинским персоналом городской больницы 
№3. Во встрече принял участие главный врач 
больницы И.Голоусиков.

В начале встречи Зинаида Федоровна Драгунки-
на поделилась впечатлениями от посещения нового 
роддома и городской больницы. Она подчеркнула, 
что эти медицинские учреждения значительно отли-
чаются в лучшую сторону от тех, которые довелось 
ей посещать 17 лет назад, когда она только баллоти-
ровалась в депутаты Мосгордумы.

Затем сенатор подробно остановилась на зако-
нотворческой деятельности, касающейся вопросов 
семейной политики, здоровья детей и подростков.

– Событием для нас стала встреча в Кремле 
27 мая с Президентом РФ В.Путиным, где были 
подняты проблемы, связанные со здоровьем наших 
детей, – сказала Зинаида Федоровна. – Эти вопро-
сы входят в проект национальной стратегии дей-
ствий в интересах детей, который разрабатывается 
нами также по поручению президента. Мы вручили 
В.Путину книгу «В интересах детей», один из ше-
сти разделов которой наиглавнейший – «Здраво-
охранение, дружественное детям».

 – В конце июня на заседании Правительства 
России, – продолжила сенатор, – будет обсуждаться 
Программа государственной семейной политики, в 
подготовке которой мы принимаем самое непосред-
ственное участие. Если все предыдущие годы мы по-
могали семьям, оказавшимся в трудной жизненной 
ситуации, то сейчас В.Путин на заседании президи-
ума госсовета в Череповце поставил задачу прийти 
в каждую семью, то есть выяснить, в чем нуждается 
обычная российская семья, воспитывающая одного, 
двух, трех ребятишек, и при необходимости помочь. 
Вся Программа, в которую корректировки вносили 
в том числе и зеленоградцы, построена на этом.

Одновременно на этом заседании председатель 
Совета Федерации В.Матвиенко выступила с ини-
циативой пересмотреть и внести соответствующие 
коррективы в Семейный кодекс РФ. Этот кодекс был 
принят 20 лет назад, а за эти два десятилетия в жиз-
ни нашей страны многое изменилось, что, безуслов-
но, должно найти отражение в таком документе. И 

работа над корректировкой Семейного кодекса сей-
час активно ведется.

– Хочу сказать, – подчеркнула Зинаида Федо-
ровна, – что семья, материнство, детство – глав-
ные темы. Вот почему на совете очень активно 
обсуждалась проблема принятия отдельного 
закона об охране здоровья детей и подростков. 
Мнения разделились на этот счет. Президент 
пока не стал принимать ту или иную сторону, он 
предложил разработать такой документ, чтобы, 
к примеру, не в 16 законах искать, как вырас-
тить здорового ребенка, а все было бы прописа-
но в одном законе. У нас уже есть наработки, и 
мы продолжаем работать над этим вопросом.

– Хотела бы с вами посоветоваться и вот по ка-
ким проблемам, – продолжила сенатор. –  Это три 
социальных вопроса, которые были подняты на Со-
вете заместителем руководителя Федерального дет-
ского центра гематологии Г.Новичковой. 

Первый – выдача больничного листа родите-
лям, дети которых больны онкологией и длитель-
ное время находятся на лечении в стационаре. Фе-
деральный закон устанавливает выплату пособия 
на весь период лечения всем родителям, больные 
дети которых не достигли 15 лет. А дальше ро-
дители в большинстве своем вынуждены бросать 
работу и ухаживать за детьми без всякой матери-
альной поддержки. Этот вопрос можно решить, 
необходимо только в установленные сроки внести 
изменения в закон и поднять возрастной ценз с 15 
до 18 лет.

Второй вопрос – пребывание родителей в ста-
ционаре вместе с больными детьми. В настоящее 
время в Федеральном законе «Об охране здоровья 
граждан РФ» прописано, что один из родителей 
или законных представителей может находиться в 
больнице с ребенком, начиная с 4-х лет, только при 
наличии у него медицинских показаний. При этом 
питание родителей бюджетом не оплачивается, а 
внебюджетные деньги найти непросто. И потому 
нормальных условий для пребывания родителей с 
детьми в стационаре нет. Необходимо решить и этот 
вопрос. В свою очередь, И.Голоусиков сообщил, что 
уже как 4 года этот вопрос решен в Зеленограде.

А третий – это вопрос обучения детей, которые 
длительное время находятся на стационарном ле-
чении. Эти дети хотят учиться, сдавать экзамены, 
ЕГЭ, поступать в вузы. И помочь им в этом необхо-
димо на законодательном уровне.

– Врачебные вопросы поставлены, – сказала 
в завершение встречи З.Драгункина, – и каждое 
предложение – это шаг вперед. Вместе с министер-
ствами и ведомствами в настоящее время работаем 
над этими серьезными  предложениями, что даст 
возможность получить поручение за подписью пре-
зидента. А если поручение будет дано, значит, оно 
будет и выполнено!

Всех людей в белых халатах поздравляю с на-
ступающим праздником – Днем медицинского ра-
ботника!

Л.РОМАНОВА, фото А.ЕВСЕЕВА

С ЗАБОТОЙ О СЕМЬЕ, ЗДОРОВЬЕ ДЕТЕЙ С ЗАБОТОЙ О СЕМЬЕ, ЗДОРОВЬЕ ДЕТЕЙ 
И ПОДРОСТКОВИ ПОДРОСТКОВ

З.Драгункина вручила главврачу больницы И.Голоусикову 
книгу «В интересах детей. Национальная стратегия действий 
на 2012-2017 гг.», где один из разделов – «Здравоохранение, 
дружественное детям», посвящен этой актуальной теме.

Дорогие друзья!

Горячо и сердечно поздравляю вас с профес-
сиональным праздником – Днем медицинского 
работника!

Во все времена благородная профессия врача 
заслуженно пользуется особым уважением и по-
четом в обществе. Забота о здоровье человека яв-
ляется смыслом жизни профессионалов в белых 
халатах, готовых в любую минуту оказать эффек-
тивную медицинскую помощь.

Москва – ведущий клинический центр страны 
– традиционно занимает лидирующие позиции в 
отечественном здравоохранении. Благодаря ва-
шему профессионализму и гражданской ответ-
ственности медицинская служба столицы успеш-
но реализует важнейшие городские социальные 
программы, нацеленные на здоровьесбережение 
граждан.

Примите, дорогие друзья, сердечную благо-
дарность за ваш самоотверженный труд, талант 
и мастерство, за верность высокому призванию, 
внимание и любовь к людям. С честью выполняя 
свой профессиональный и человеческий долг, вы 
сохраняете пациентам самое дорогое – здоровье 
и жизнь.

От всей души желаю вам, вашим родным и 
близким доброго здоровья, большого счастья, 
жизненного благополучия и новых успехов в бла-
городном и благодарном труде!

З.ДРАГУНКИНА, председатель Комитета 
Совета Федерации по науке, образованию 

и культуре

ПОЗДРАВЛЯЮ!

В ЗелАО продолжает работать линия 
прямой связи жителей округа с главами управ 
районов.

18 июня с 9.00 до 12.00 состоится дежурство гла-
вы управы района Силино Александра Григорьевича 
Журбы.

Телефон справочно-информационной службы 
префектуры, по которому вы можете решить свои 
проблемы с помощью главы управы и получить отве-
ты на интересующие вас вопросы: (495) 777-28-09

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ
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В числе первых общественных 
советников района Крюково 
с начала года приступил 
к работе Михаил Зотов. 
На его попечении – корп. 
1621. И весь район Крюково 
по части обслуживания 
электрооборудования жилых 
домов – Михаил Яковлевич 
37 лет работает в ЖКХ 
и является начальником 
участка №2 ОАО 
«Электроремонт». Кроме 
того, он второй год работает 
депутатом Совета 
депутатов муниципального 
округа Крюково и 
председателем профсоюзной 
организации муниципальных 
работников района.

Родился М.Зотов в Краснодар-
ском крае, окончил среднюю школу, 
в 1972 г. призван на службу в армию. 
Отслужив 2 года в войсках стратеги-
ческого назначения, пошел работать 
токарем на завод. 

Двоюродный брат позвал его 
в Зеленоград, и в 1976 г. Михаил 
приехал, как оказалось, навсегда в 
молодой город, в котором у него поя-
вилась интересная работа и возмож-
ность получить квартиру. А еще при-
влекала близость Москвы – столицы 

и культурного центра страны, 
известного ему тогда только 
по фильмам и песням. 

В первую очередь он при-
шел на Красную площадь к 
Мавзолею и именно там по-
чувствовал себя гражданином 

великой страны, для которой 
хочется трудиться и служить 
ее благосостоянию, вложив 
в это важное дело не только 
профессионализм, но и обще-
ственно полезную деятель-
ность.

В Зеленограде Зотов по-
ступил на работу в Горспец-
управление специалистом по 
ремонту и наладке электро-
оборудования. Его выбрали 
секретарем первичной ком-
сомольской организации, и 

вместе с нынешним префектом Ана-
толием Смирновым они активно за-
нимались организационной работой. 

Тогда был построен 9-й мкрн, 
только начиналось строительство 
10-го. Город рос на глазах, и комсо-
мольцы были в первых рядах строи-
телей. Помогая друг другу, они ввели 
взаимовыручку в неписанный устав 
комсомольца: выходили на суббот-
ники, сажали деревья, не ожидая ма-
териального вознаграждения.

Михаил Зотов женат, имеет троих 
детей. 

Когда пришло время развивать 
профессиональные знания, Михаил 
в 1982 г. поступил во Всесоюзный 
заочный машиностроительный ин-
ститут, в котором успешно отучился 
6 лет без отрыва от производства и 
окончил его по специальности инже-
нер - электрик.

От работы участка электроремон-
та, который на сегодняшний день 
возглавляет Михаил Яковлевич, за-
висит электроснабжение района: и 
освещение, и надежное функцио-
нирование бытовых электроплит, и 
важнейшая составляющая противо-
пожарной безопасности жителей 
многоквартирных домов – системы 
противопожарной автоматики и ды-
моудаления (ППАиДУ). Зотов с гор-
достью сообщил, что в прошлом году 

в районе Крюково не было ни одной 
аварии, и все 333 системы ППАиДУ 
находятся в рабочем состоянии.

В Совете депутатов муниципаль-
ного округа Крюково Зотов добро-
совестно выполняет поручения 
председателя совета В.Малининой – 

человека, принимающего близко к 
сердцу все возникающие в районе 
проблемы. Он – член партии «Единая 
Россия». На конференции 4 июня 
депутаты обсуждали создание регио-
нальных органов самоуправления, от 
которых будет зависеть распределе-
ние средств, решения о новом строи-
тельстве, о благоустройстве и другие 
жизненно важные вопросы.

Как председатель профсоюза 
муниципальных работников он со-
трудничает с возглавляющим зеле-
ноградскую профсоюзную организа-
цию В.Кирюхиным. Под их контролем 
находятся вопросы охраны труда, 
сертификации рабочих мест, пра-
вильность заключения и соблюдение 
трудовых и коллективных договоров.

– В чем заключается для вас ра-
бота общественного советника?

– Эта работа является естествен-
ным продолжением моей основной 
деятельности. Как работнику ЖКХ 
мне важно чтобы люди зимой не 
остались без света и тепла, и я убеж-
даю жителей своего дома быть вни-
мательнее к месту, где мы живем. 
Вовремя сообщить о разбитом сте-
кле, о протечке труб, об испорченном 
кране или похищенном пожарном 
рукаве, об испорченной пружине на 
двери в подъезд – все это позволит 
сократить расходы на отопление, во-
доснабжение, а значит, и общие рас-
ходы на содержание дома и безопас-
ность проживания в нем. 

– Часто ли к вам обращаются жи-
тели?

– Как к общественному советнику 
пока редко, еще не все знают об этом 
новом начинании, несмотря на объ-
явления и информацию в прессе. Но 
я понемногу в беседах объясняю, за-
чем нужен советник. Ко мне обраща-
ются как к депутату с предложением, 
к примеру, Доску почета перенести в 
удобное место, чтобы портреты ува-
жаемых людей района были на виду. 
Мы на Совете депутатов уже обсуж-

дали этот вопрос и приняли решение 
о переносе. 

И вот как общественный советник 
я объясняю жителям, что говорили 
на Совете – какие нужны согласова-
ния с архитекторами, с различными 
службами. Это ведь не просто – взя-

ли и переставили Доску почета, как 
шкаф в квартире. Даже дерево в 
городе нельзя посадить без согла-
сования с различными службами, а я 
должен объяснить, почему. Чтобы не 
повредить кабель, электрики долж-
ны проверить свои схемы прокладки 
коммуникаций. Чтобы не раскопать 
теплотрассу, схему должны посмо-
треть энергетики. Да и интересы 
жителя первого этажа надо учесть, 
чтобы выросшее дерево не заслони-
ло его окно. 

Большой город требует согласо-
вывать интересы самых разных орга-
низаций и жителей, и общественный 
советник должен не просто инфор-
мировать жителей, но и толково объ-
яснять смысл согласований. Иногда 
человек ворчит, что «забюрократи-
лись», а разберешься с ним, что к 
чему – оказывается, все необходи-
мая «бумажная» работа.

– Какие вопросы волнуют жите-
лей района?

– В 14 и 15-м мкрн убрали «ра-
кушки», и сейчас активно обсужда-
ется, что же на их месте устроить – 
детскую площадку, парковку или 
спортивную площадку. Согласитесь – 
все важно, выбрать оптимальное 
решение сложно. Вот на крыше бом-
боубежища у корп. 1438 уже решили 
устроить травяное регбийное поле, 
пригодное для соревнований высо-
кого уровня. Даже мэр С.Собянин 
туда заехал посмотреть место.

– Вы играете в регби?
– Нет, но игра мне нравится, осо-

бенно обязательный танец перед на-
чалом матча в исполнении команды 
из Новой Зеландии.

– Чемпионат мира по футболу бу-
дете смотреть? Знаете анекдот: «За 
кого будешь болеть? – За наших! – 
Ну, а потом за кого?».

– Конечно, буду смотреть и хочет-
ся верить, что наши дойдут до фина-
ла… Ну, а если нет, то за Аргентину.

С.СЕРОВА, фото автора

18 июня в 19.00 состоится встреча главы 
управы района Крюково Дмитрия Витальевича 
Морозова с жителями района.

Адрес: ул. 2-я Пятилетка, д. 18а, школа 
№229.

Будут обсуждаться следующие вопросы:
- о досуговой, социально-воспитательной, 

физкультурно-оздоровительной работе с на-
селением по месту жительства;

- отчет управляющих компаний жилищного 
фонда.

В поездке соблюдайте 
простые правила 

безопасности
Никогда не принимайте от незнакомцев пакеты и 

сумки, не оставляйте свой багаж без присмотра;
У семьи должен быть план действий в чрезвычай-

ных обстоятельствах, у всех членов семьи должны 
быть номера телефонов, адреса электронной почты 
друг друга.

Необходимо назначить место встречи, где вы 
сможете встретиться с членами вашей семьи в экс-
тренной ситуации.

В случае эвакуации, возьмите с собой набор пред-
метов первой необходимости и документы.

Всегда узнавайте, где находятся резервные выхо-
ды из помещения.

В доме надо освободить лестничные клетки и ко-
ридоры от загромождающих их предметов.

Если произошел взрыв, пожар, землетрясение, 
никогда не пользуйтесь лифтом.

Старайтесь не поддаваться панике, что бы ни 
произошло.

При обнаружении подозрительного предмета
В последнее время часто отмечаются случаи об-

наружения гражданами подозрительных предметов, 
которые могут оказаться взрывными устройствами. 
Подобные предметы обнаруживают в транспорте, 
на лестничных площадках, около дверей квартир, в 
учреждениях и общественных местах.

Если обнаруженный предмет не должен, по ваше-
му мнению, находиться в этом месте, не оставляйте 
этот факт без внимания.

Если вы обнаружили забытую или бесхозную 
вещь в общественном транспорте, опросите людей, 
находящихся рядом: постарайтесь установить, чья 
она и кто ее мог оставить. Если хозяин не установ-
лен, немедленно сообщите о находке водителю (ма-
шинисту).

Не трогайте, не передвигайте, не вскрывайте об-
наруженный предмет!

Зафиксируйте время его обнаружения.
Постарайтесь сделать все возможное, чтобы 

люди отошли как можно дальше от находки.
Обязательно дождитесь прибытия оперативно-

следственной группы (помните, что вы являетесь 
очень важным очевидцем).

Помните! Внешний вид предмета может скрывать 
его настоящее назначение. В качестве камуфляжа 
для взрывных устройств используются самые обыч-
ные бытовые предметы: сумки, пакеты, коробки, 
игрушки и т. п.

Родители! Вы отвечаете за жизнь и здоровье ва-
ших детей. Разъясните детям, что любой предмет, 
найденный на улице или в подъезде, может пред-
ставлять опасность. 

Не предпринимайте самостоятельно никаких дей-
ствий с находками или подозрительными предмета-
ми, которые могут оказаться крайне опасными.

По материалам портала Национального 
антитеррористического комитета

ПРИГЛАШАЕМ!

АНТИТЕРРОР

ЧЕТЫРЕ ДОЛЖНОСТИ 
МИХАИЛА ЗОТОВА

НАРОДНЫЕ ВЫБОРЫ В КРЮКОВО

Результаты прошедшего в воскресенье 
предварительного голосования 
комментировал М.Барщевский, 
глава счетной комиссии гражданской 
инициативы «Моя Москва»:

– Явка составила более 258 тыс. человек  (если 
точно то 258 359), это 10% от количества избира-
телей, принявших участие в выборах мэра, и 4% от 
избирателей в Москве в целом.

По итогам предварительного голосования на 
московской политической арене появились новые 
лидеры. Четыре партии  имеют  своих безусловных 
победителей: «Альянс зеленых», «Единая Россия», 
«Справедливая Россия», «Гражданская платформа». 

Благодаря предварительному голосованию мо-
сквичи получили реаль-
ную возможность вы-
сказать свою позицию, 
откликнуться на пред-
ложение коалиции «Моя 
Москва» и проявить 
свои предпочтения.

Из действующих 
депутатов победили в 
предварительных вы-
борах 16 кандидатов. В 
2/3 округов победили 
новые люди.

У нас нет сомнений в 
честности голосования. 
Об этом можно судить 
по впечатлениям наблю-
дателей и по тем жало-
бам, которые мы полу-
чили. Огромное спасибо 
наблюдателям, членам 
счетных комиссий, СМИ 
за плодотворную работу 

по обеспечению открытости и прозрачности голо-
сования.

Ранее Барщевский заметил, что обошлось без 
скандалов, никого не удаляли. В качестве наблю-
дателей были допущены любые СМИ. 

В голосовании приняли участие люди разных 
возрастов. В центре Москвы были люди в возрасте 
40+, а на Волгоградке больше молодежи. И инфор-
мацию они получили в основном из Интернета. Все 
участники голосования прекрасно понимали суть 
происходящего и делали свой выбор продуманно.

Добавим, что в 
Зеленограде про-
голосовало 7556 
человек, из них более трети (2557) – жители райо-
на Крюково. 

ОБЩЕСТВЕННУЮ ИНИЦИАТИВУ 
ПОДДЕРЖАЛИ В КРЮКОВО

С.С., фото А.ЕВСЕЕВА.
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«БОЛЬШАЯ 

КУЛИНАРНАЯ КНИГА

ЗЕЛЕНОГРАДА»ОГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГР

или принесите по адресу: 

Зеленоград, корп. 339а, вход с торца

МЯСО В ВИНЕ

ПИЦЦА 
«ЧЕТЫРЕ СЫРА»

ОКРОШКА 
НА КЕФИРЕ

Владимир ЗАХАРКИН, 

предприниматель

Маргарита ОПАРКИНА, 

юрист, 4-й мкрн

Дарья СЕЛИВАНОВА, 

менеджер

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:

Мясо промыть и порезать на стейки 

и слегка отбить. Бруснику промять, 

смешать с солью, перцем и вином. 

Замариновать мясо в получившейся 

смеси и оставить на 2-3 часа. Каждый 

кусок завернуть в фольгу и положить 

выпекаться в разогретую 

до 160°С духовку на 1-1,5 

часа. Картофель очистить, 

промыть, обсушить и обжа-

рить на сковороде до го-

товности. На порционную 

тарелку выложить мясо, 

картофель и посыпать 

зеленью.

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:

Соедините все ингредиенты для теста и 

вымешивайте, пока оно не перестанет 

липнуть к рукам. Моцареллу нарежьте 

кружочками, а остальные сыры натрите 

на терке. Тесто раскатайте в форме круга 

и смажьте смесью оливкового масла и 

итальянских трав. Выложите на тесто мо-

цареллу и посыпьте сверху оставшимися 

сырами. Выпекайте пиццу в разогретой 

до 200°С духовке около 20 минут.

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:

Картофель и яйца отварить, остудить и 

очистить. Зелень вымыть, обсушить, мелко 

порезать, посолить и растереть толкуш-

кой. Все ингредиенты нарезать кубиками 

и смешать с зеленью.  Кефир разбавить 

водой, добавить соль, перец, горчицу и 

перемешать. В тарелки выложить основу для 

окрошки и залить кефирной смесью.

ИНГРЕДИЕНТЫ:

мякоть говядины – 600 г
брусника – 300 г
белое вино столовое – 100 мл
картофель – 200 г
зелень, соль, молотая смесь 
перцев  по вкусу

ИНГРЕДИЕНТЫ:
ДЛЯ ТЕСТА:
мука – 1 ст.
вода – 90 мл
дрожжи сухие – 1 ч.л.
мед – 10 г
масло оливковое – 1 ст. л.
соль – щепотка
НАЧИНКА:
сыр пармезан – 100 г
сыр моцарелла – 100 г
сыр дорблю – 100 г
сыр эмменталь – 100 г
масло оливковое – 2 ст. л.
смесь итальянских трав – 2 ч.л.

ИНГРЕДИЕНТЫ:
кефир – 1 л
вода –  0,5 л
ветчина – 200 г
огурец – 2 шт.
яйцо – 4 шт.
зеленый лук – 50 г
петрушка – 50 г
укроп – 50 г
картофель – 2 шт.
горчица – 1 ч.л.
соль, перец по вкусу

Книгу пишет весь Зеленоград!

Культурный центр 
«Зеленоград»
Центральная пл., д. 1, 
тел. 499-734-3171
Ежедневно, с 10.00 до 21.00. Пункт проката дет-

ских и взрослых веломобилей (одно- и двухместных).
По воскресеньям, 19.30. Танцевальный вечер «В 

городском саду играет духовой оркестр» (веранда).
По вторникам, 18.00. Break-Dance, Hip-Hop от ко-

манды U.Dance школы SOM (веранда).
По средам, 18.30. Клуб «Free Talk» – свободное 

общение на английском языке (веранда).
По четвергам, 19.30. «Старый патефон» – танце-

вальная программа (веранда).
По пятницам, 18.00. Хастл-дискотека (открытая 

сцена).
По субботам, 16.00. Детская дискотека «Топтоши-

ки» (веранда). 3+
11 июня, 19.00. Спектакль народного коллектива 

театра-студии «Контакт». Б.Кауфман «Вверх по лестни-
це, ведущей вниз». Вход свободный.

12 июня, 18.00. Праздничный концерт коллективов 
ЦКД «Зеленоград», посвященный Дню России.

18 июня, 19.00. Спектакль «АРТ» по пьесе француз-
ского драматурга Ясмины Реза (комедия о дружбе). В 
ролях: И.Костолевский, М.Филиппов, М.Янушкевич.

26 июня, 19.00. Творческий вечер н.а. России Ма-
рины Нееловой «Жизнь превращается в театр». 12+

2 июля, 19.00. Концерт Александра Серова «Лю-
бовь возвратится к тебе».

«Ведогонь-театр»
Ул. Юности, д. 6, тел. 499-740-9350

14 июня, 19.00. А.Островский «Таланты и поклонники».
15 июня, 11.00 и 13.00. А.Горбунов «Рикки-Тикки-Тави».
20 июня, 19.00. К.Гольдони «Хозяйка гостиницы».
21 июня, 19.00. Премьера! М.Мышанский «Гуд бай, су-

пермен!».
22 июня, 19.00. «15 лет. Избранное» – театральное обо-

зрение.

Выставочный зал 
«Зеленоград»
Корп. 1410, тел. 499-717-1602 (ср-пт –  с 11.00 до 19.00; 

сб, вс – с 11.00 до 17.00)
До 15 июня. «Пора, мой друг, пора! Покоя сердце про-

сит…». Выставка живописи и графики из фонда ВЗ «Зелено-
град», посвященная творчеству А.Пушкина.

17-29 июня. «Старт, рывок и финиш золотой» – выстав-
ка живописи и графики, посвященная XII зимним Олимпий-
ским играм в Сочи 2014 г.

12, 13, 14, 15 июня, 19.00. Киноклуб. «Романовы. Исто-
рия Российской династии. 1613-1917» – документальный 
многосерийный фильм реж. М.Беспалого.

АФИША

Показатели качества 
питьевой воды 
за май 2014 года

Показатели 
качества

Единицы 
измерения

Норматив, 
СанПиН 
2.1.4.1074-01

Результат

мутность мг/л 1,5 0,3

цветность град. 20 9

окисляемость 
перманганат-
ная

мгО/л 5,0 3,9

железо мг/л 0,3 <0,05

жесткость оЖ 7,0 3,7

общие коли-
формные 
бактерии

КОЕ/100мл отс. отс.

термотоле-
рантные коли-
формные бак-
терии

КОЕ/100мл отс. отс.

А.КАМЕНЕЦКИЙ, директор 
ПУ «Зеленоградводоканал»
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